
Protokollnotiz: 
TOP 7: Möbel Höffner: Festsetzung der Verkaufsflächen 
Herr Oberbürgermeister Dr. Jung sowie Herr Wirtschaftsreferent Müller berichten über den aktuellen 
Sachstand. Die Mitglieder des Ausschusses nehmen die Ausführungen zur Kenntnis. 
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Protokollnotiz: 
Herr Stadtrat Pfann berichtet in diesem Zusammenhang von den anstehenden Verkehrsproblemen bzgl. 
des Neubaus der Fa. Soldan auf Nürnberger Stadtgebiet. Sollte die Autobahnausfahrt nicht kommen, ist 
mit erheblichen Verkehrsproblemen in den Gebieten Herboldshof und Steinach zu rechnen.  
Die Angelegenheit sollte im Verkehrsausschuss behandelt werden. 
 
 


